

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die grosszügigen Spenden und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ernst von Känel-Rothen

4. Juni 1924 bis 3. Juni 2017

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

- Pfr. Thomas Josi für die einfühlsame Trauerfeier,
der Organistin Jovita Wenger für die musikalische Mitgestaltung,
Prof. Rudolf Dellsperger für seine freundschaftliche Würdigung
und für die Sigristendienste von Ruth Jutzeler und von Ueli Haldimann
- dem Bestatter Daniel Abegglen für seine hilfreichen Dienste
- dem Hausarzt Dr. Miauton und der Spitex für die persönliche Betreuung
- dem engagierten Team des Pflegeheims Solina und der Palliativabteilung des Regionalspitals Thun für die einfühlsame Pflege
- der nachbarschaftlichen Unterstützung, dank derer Ernst von Känel so lange in seinem vertrauten Heim bleiben konnte
- allen, die ihn in seinem Leben Wertschätzung und Verbundenheit erfahren liessen.

Die Trauerfamilie